
Eine Ferienreise – Bericht von Ashley Moyo  

Am 31. August 2025 machten wir einen Rosedale-Familie-Ausflug. Es wurde uns 

gesagt, dass wir eines der Weltwunder besuchen würden. 

Es war das erste Mal, dass ich eine so lange Reise erlebte und konnte es kaum 

fassen. Ich war voller Erwartungen und auch ein bisschen aufgeregt. Im Bus 

sangen wir Lieder und schauten aus den Fenstern, wunderten uns, wohin wir 

unterwegs waren. Die Reise dauerte 12 Stunden, war sehr lang.  

Wir übernachteten in der Mosi-oa Tunya High School. Am Montagmorgen gingen 

wir an die Victoria-Fälle. Es war so schön und ich lernte, dass der einheimische 

Name Mosia-oa tunya “donnernder Rauch/Nebel” bedeutet.  

Wir überquerten auch die Grenze nach Zambia, wo ich beobachten konnte, dass 

die Zambier ihre Kultur, die Taschen über die Schulter zu tragen, beibehalten 

haben. Wir besuchten auch eine Krokodil-Farm und ich konnte kleine Krokodile 

beobachten. Ich lernte viel über das Leben im/am Wasser, die Natur und die 

Schönheit von Zimbabwe. 

Diesen Ausflug mit den vielen neuen Sachen, die wir kennengelernt haben und 

dem Spass den wir hatten, werde ich nie vergessen. 

Wir sind alle sehr dankbar dafür. 

 

Subject:  A holiday trip from Ashley Moyo 

On the 31st of August we travelled on a family trip. We were just told we were 

going to visit one of the wonders of the world. 

It was my first time travelling a long distance and could not believe it. I was full of 

excitement and a little bit nervous. We sang in the bus and looked outside the 

windows wondering where we were heading. The journey was very long we 

travelled twelve hours. We camped at Mosi-oa Tunya High school. On Monday 

morning we finally went to Victoria falls. It was so beautiful I learnt that the local 

name Mosia-oa tunya means the smoke that thunders. We also crossed the 

border to Zambia where I noticed that the Zambians never lost their culture by 



carrying their bag in an arm sling way. We went to the crocodile and I saw the 

small crocodiles. I learnt about the aquatic life, nature and beauty of Zimbabwe. 

I will never forget about this trip I had fun and l learnt new things.  

We are all very gratefull 

 


